

代々木病院の理念

ヒューマニズムにもと
づく医療・介護の実践

くらしと健康

発行 医療法人財団 東京勤労者医療会 1部60円

〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷1-30-7

TEL 03(3404)7661

E-mail address yo_sosiki@tokyo-kinikai.com

友の会会員は会費に購読料がふくまれています。

6万人 思いは1つ 脱原発

原発事故は地球規模の問題だ

台風が近づくと9月19日の午後、千駄ヶ谷駅が「さよなら原発5万人集会」に向かう人であふれかえりました。会場の明治公園(東京都渋谷区)には6万もの人たちが集まり、集会呼びかけ人も含めた8人の発言を聴き、原発との決別を求め3コースでデモ行進を行いました。

集会がはじまった午後1時30分には6万人(優)ら8人が発言。澤地久枝さん(作家、公園は参加者で埋めつくされ、入りきれなかった人たち)が周囲にあふれました。

東京勤労者医療会(以下、勤医会)の職員と共同組織の会員約50人は国立競技場西側の公園に集まりました。子供の心配をした親たちが集う

集会では呼びかけ人5人を含む大江健三郎さん(作家、呼びかけ

「安全神話」の「改訂版」台頭

内橋克人さん(経済評論家、呼びかけ人)

5月31日には「地下式原子力発電所政策推



参加者が多すぎてデモまで2時間待ちました



明治公園は通勤ラッシュなみの混雑ぶり



新宿の街中を、脱原発をアピールして歩きました

進議員連盟(会長・平沼超夫)たちがあがれ日本代表)が発足し、谷垣禎一(自民党総裁)、鳩山由紀夫(元首相(民主主義)らが名を連ねました。

首相、来年夏にむけ再稼働を表明

原発事故により多くの人命が危険にさらされ、風評被害も含め多大な損失が発生しているにもかかわらず、野田佳彦首相は原発の安全性を最高水準にまで高め、来年の夏にむけて原発を再稼働させることの必要性を述べています。

放射性廃棄物の処理能力を持たない人間が原発を持つことは、国家の犯罪であると落合恵子さん(作家、呼びかけ人)はうったえます。

国民が将来このよう「犯罪」に加担せず原

発と決別することが、子どもたちの生命に責任を持つということではないでしょうか。

集会後、デモが長蛇の列となったため、2時間待って新宿駅に向

参加者の話

東京勤労者医療会の医療・介護の充実のために

地域協同基金・寄付金・特定協力借入金にご協力下さい

(無利息)

(年利1.5%、5年間)

募集のご案内

申込用紙は当法人の病院・診療所・各事業所においてあります。詳しくは「募集のご案内」をご覧ください。

問合せ先

医療法人財団 東京勤労者医療会
法人 経理

〒151-0051 渋谷区千駄ヶ谷5-12-12 歯科センター3F
☎03-5366-6893 Fax03-5366-6423

千駄の萱

原発事故後、故後も、駅頭で「核兵器廃絶」の署名を書いた人の数

に劇的な変化は感じられない。世界中には2万発を超える核弾頭が互いに威嚇しあい、「核抑止力」という虚構のもとに、かろうじて核戦争が回避されている。しかし戦争がいったん起きてしまえば絶対に取り返しがつかない▼「脱原発」の署名も、原発の「安全神話」は崩れ去ったというのに、東京の電気を作る原発が事故を起こしたせいで苦しんでいる人たちがいることに心を閉ざし、人々は過ぎ去って行く▼放射性廃棄物の中には半減期が2万年を超えるものもある。いったい誰がどのように責任をもって管理していくのか。「経済活動を生命の危機より優先すべきではない」と大江健三郎さんたちがうたった。人間は生きていくからこそ働き、食事も酒も楽しめる。「核の恩恵のツケ」を再び払わされる前に、現実から眼をそむけず、今こそ「核」との決別にむけて堂々と行動をおこそうではないか。遠りよはいらない。(た)